
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Judo ist eine , bei der man kämpft.

Dieser Kampfsport kommt aus Japan.

Judo wurde vor etwa 140  erfunden.

Judo bedeutet so viel wie „der sanfte Weg“.

Denn der  so! niemanden

verletzen und auch nachgeben können.

Bei einem Judo-  geht es trotzdem ums Gewinnen:

Man wirft oder drückt seinen Gegner auf den .

Man darf aber nicht schlagen wie beim Karate.

Das Wichtigste sind  und die Art,

wie man seine Füße in die richtige Ste!ung bringt.

Auch das  muss man gut halten können.

Quellenangabe: Artikel: Judo (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Jan Tietje u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Judo&amp;oldid=21408


